
ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “CASTELDACCIA” 

a.s. 2024-2025 

 

 

Consiglio d’Istituto 

triennio 2024-2027, anno I 

 

 

 

 

Verbale n. 1 

 

 

 

 

Il giorno lunedì 09/12/2024 alle ore 17,30, si è riunito in seduta ordinaria presso i locali scolastici di 

via Cattaneo dell’I. C. di Casteldaccia, il Consiglio d’Istituto per discutere dei seguenti punti 

all’ordine del giorno: 

 

1. Insediamento nuovo Consiglio d’Istituto; 

2. Saluti di benvenuto del DS; 

3. Elezioni Presidente e Vicepresidente del Consiglio d’Istituto; 

4. Nomina segretario verbalizzante; 

5. Elezione Giunta Esecutiva; 

6. Approvazione richiesta di concessione del contributo di euro 55.000, per il programma di 

investimento dal titolo “Immergiamoci nella Didattica (Circolare n. 24/2024 Regione 

Siciliana Assessorato dell’Istruzione e della formazione professionale; 

7. Variazione di Bilancio; 

8. Elezione membro genitoriale Comitato di Valutazione; 

9. Approvazione Regolamento sedute Collegiali a distanza.  

Giorno 5 dicembre, secondo i termini previsti, viene fatta una integrazione ai punti all’ordine del 

giorno:  

10. Approvazione progetto Divari Territoriali nell’ambito del PNRR; 

11. Adesione al bando della Regione Sicilia “Azioni educative in aree di grave esclusione 

sociale e culturale”; 

12. Approvazione donazione 40 borse di studio da parte dell’Associazione scacchistica D. I due 

Alfieri. 

13. Varie ed eventuali. 

 

Risultano presenti: 

Il dirigente scolastico, prof. Taibi G.; i rappresentanti dei docenti N. Abbinanti, E. Amato, Cascio R. 

M., Conte F., G. Cutrona, Greco G, D. Scilipoti, B. Taormina; i rappresentanti ATA: R. Cassenti e S. 

Manzella; i rappresentanti dei genitori: G. Arredi, Canale M. L., A. D’Ancona, C. Ditta, Manzella 

R., V. Miranda, Panno S. e E. Valenti. 

Risultano assenti: nessuno. 

 

1)Si insedia, per la prima volta dopo le elezioni, il Consiglio d’Istituto neoeletto alle ore 17:30 in 

punto e apre la seduta il DS, il quale saluta e dà il benvenuto a tutti i componenti di tale assemblea, 

con l’auspicio che si possa continuare il lavoro di collaborazione reciproca tra tutte le componenti 

docenti, personale ATA e genitori presenti, così come è sempre stato. 

2) Continua il DS a gestire l’assemblea, leggendo tutti i punti all’ordine del giorno e invitando i 

presenti a candidarsi e procedere con l’Elezione del Presidente del Consiglio d’Istituto. Si candida 



l’Avvocato Manzella Rosalia, la quale si mette a completa disposizione dei presenti. Nominati 

Presidente e segretario del seggio si procede in modo regolare alla votazione esprimendo la propria 

preferenza in busta chiusa e, fatto lo spoglio, viene eletta con 12 voti su 18 l’Avv. Manzella Rosalia, 

la quale subentra immediatamente accanto al DS a gestire il proseguo della riunione. Si continua con 

le Elezioni del Vicepresidente, scegliendo sempre tra i rappresentanti dei genitori del Consiglio 

d’Istituto; esprimendo le preferenze in busta chiusa, si candida il Sig. Aurelio D’Ancona e anche lui 

viene eletto a pieni voti. 

4) Passando a discutere il quarto punto all’ordine del giorno l’assemblea decide di Nominare come 

Segretario verbalizzante la Prof.sa Evelyn Amato, la quale dà la propria disponibilità a ricoprire tale 

ruolo, accettando l’incarico.  

5) Le elezioni non sono ancora finite e si continua a tenere il seggio aperto per eleggere i componenti 

della Giunta Esecutiva. Si candidano: Cascio, Manzella S., Arredi e Ditta. Sempre dopo avere 

concluso le votazioni, esprimendo ciascuno le proprie preferenze in busta chiusa, questi ultimi 

vengono tutti eletti a pari merito.  

6) il Presidente, l’Avv. Manzella, passa la parola al DS il quale presenta all’assemblea l’approvazione 

della richiesta di concessione del contributo di euro 55.000,00 per il programma di investimento del 

titolo “Immergiamoci nella didattica” in seguito all’emanazione della circolare della Regione 

Siciliana Assessorato dell’Istruzione e della formazione professionale n.24/2024. L’assemblea 

approva e condivide gli intenti di tale progetto. ( delibera n. 1) 

7)A questo punto il DS presenta tutte le Variazioni di Bilancio avute dall’inizio dell’anno scolastico 

sino ad oggi come di seguito riportati (vedi allegati), che vengono approvate dai presenti che ne 

prendono atto. ( delibera n. 2) 

8) A questo punto si passa alla votazione di un componente sia tra i genitori che tra i docenti, facente 

parte di tale Consiglio, per il Comitato di Valutazione della scuola e vengono eletti Manzella con 14 

voti e Abbinanti con 17. ( delibera n. 3) 

9) Il DS passa a discutere il nono punto all’ordine del giorno chiedendo ai presenti l’Approvazione 

del Regolamento sedute Collegiali a distanza. spiegando ai presenti la motivazione di tale scelta, si 

chiede ai presenti l’approvazione di tale regolamento, in quanto avendo ormai un numero corposo di 

docenti in tutto l’istituto e non potendo accogliere tale personale in sicurezza per mancanza di spazi 

idonei. Il presente Regolamento disciplina lo svolgimento, in modalità telematica, delle riunioni degli 

OO. CC. dell'Istituto Comprensivo Casteldaccia nonché delle riunioni di staff, del Comitato per la 

valutazione dei docenti, del Consiglio di Istituto e Giunta esecutiva, nonché dei Consigli di classe, 

interclasse e di programmazione settimanale della Scuola Primaria, le quali saranno disciplinate da 

un ulteriore allegato di tale regolamento, così come previsto e disciplinato dal T.U. delle disposizioni 

legislative vigenti in materia di istruzione (D.lgs. 297/1994 e s.m.i.). 

Il Regolamento stabilisce anche quali dovranno essere gli Strumenti utilizzabili per lo svolgimento 

delle riunioni collegiali in modalità telematica. Le riunioni in modalità telematica si terranno tramite 

l'applicazione MEET della piattaforma Google Workspace, conforme al DGPR e con accesso 

riservato ai soli utenti accreditati, che permette servizi di videoconferenza e condivisione di 

documenti, nel rispetto della normativa vigente in materia di trattamento dei dati personali e di 

privacy (Regolamento UE 679/2016).  

Le riunioni potranno svolgersi in modalità telematica ogni volta che se ne ravvisi la necessità e si 

chiede da parte dei presenti che venga aggiunto al regolamento esattamente all’art, n.10 comma 1 

l’emendamento secondo cui occorrerà allegare la documentazione almeno 5 giorni prima la 

convocazione, tranne per i casi documentati eccezionali. Per convocazioni urgenti ovviamente i 5 

giorni saltano e per l’ordine del giorno suppletivo occorre che venga votato ad inizio di seduta per 

essere inserito all’ordine del giorno e discusso in sede di riunione. I presenti chiedono anche che 

venga inserita come modalità di riunione anche quella mista per le riunioni del Consiglio d’istituto 

per agevolare tale organo nelle delibere Premesso ciò viene approvato senza nessuna opposizione da 

parte dei presenti. ( delibera n. 4 ) 

10) IL DS presenta, discutendo il punto n.10 all’o.d.g., all’assemblea il progetto Divari Territoriali 

nell’ambito del PNRR per la sua approvazione e spiega che siamo alla fase di assunzione in bilancio 



di euro 95.000; tali progetti si dovranno concludere entro il 2026, saranno rivolti agli studenti e si 

potranno svolgere anche in orario curricolare. Viene approvato all’unanimità. ( delibera n. 5) 

11) Si passa a discutere il punto successivo all’o.d.g  e il DS chiede l’approvazione alla Adesione al 

bando della Regione Sicilia “Azioni educative in aree di grave esclusione sociale e culturale” per 

un importo di  25000 euro. A spiegarlo nei dettagli è la Prof.sa Cascio che ne espone gli obiettivi e 

l’importanza che riveste per il territorio, nell’ottica del recupero e del disagio e della dispersione 

scolastica soprattutto alla secondaria di primo grado; nel progetto sarà prevista un’equipe di esperti 

per lavorare nel campo delle relazioni. Anche questo viene approvato a pieni voti dai presenti. 

( delibera. 6) 

12) Infine si procede a trattare l’ultimo punto all’o.d.g. il DS chiede l’approvazione di questa 

donazione di 40 borse di studio da parte dell’Associazione scacchistica D. I due Alfieri di Bagheria 

rivolto agli alunni di quarta e quinta elementare e agli alunni di prima e seconda della secondaria per 

un massimo di 40 alunni. Viene approvato. ( delibera n. 7) 

13)Tra le varie ed eventuali il Consiglio propone di votare per una riduzione oraria per l’ultimo giorno 

di scuola prima delle vacanze natalizie e vince il sì per un’uscita anticipata delle ore 11:00 del giorno 

20 dicembre 2024. Approvato a maggioranza ( delibera n. 8)  Inoltre si discute del pagamento 

dell’assicurazione integrativa per le visite guidate e si invitano i genitori presenti a farsi da portavoce 

con gli altri genitori sulla necessità del pagamento di tale assicurazione. Essi chiedono però che venga 

modificata la voce che parla di ciò sul regolamento per le visite guidate, in quanto risulta essere 

discriminatorio così come proposto.   

Esauriti tutti i punti all’OdG, non essendoci ulteriori argomenti, letto e approvato il presente verbale, 

la seduta viene sciolta alle ore 20:00 

 

 

IL SEGRETARIO                                                                          IL PRESIDENTE 

Prof.sa Evelyn Amato                                Sig.ra  Rosalia Manzella 

 

 

 

 

 


